

HERMOSILLO, Agosto 30.- El proyecto Sonora SI sigue firme y que a nadie le quede la menor duda de que esta obra le va a cambiar el aspecto económico, de crecimiento, bienestar y desarrollo a Sonora, aseguró el Gobernador Guillermo Padrés.

El Ejecutivo del Estado se refirió a la resolución que emitió el Tribunal por una demanda interpuesta por la Tribu Yaqui, a efecto de que las cosas se mantengan en el estado que actualmente guardan en relación al bien agrario controvertido y que no se afecten los volúmenes de agua reclamados.

Padrés señaló que aún no se recibe ninguna notificación y de hacerlo, se contestará pública y jurídicamente todo lo que sea necesario. Preciso que no se va a permitir que nada detenga que Sonora le diga sí al crecimiento, y aclaró que lo que actualmente se encuentra en licitación, no tiene ninguna afectación.

“El Tribunal ordena que las cosas se queden como están, nosotros los derechosos de la Cuenca del Yaqui, los que tenemos concesiones y títulos estamos de acuerdo que las cosas se queden como están; la CEA, el Gobierno del Estado, los hermosillenses, los sonorenses, somos derechosos, somos parte de la Cuenca del Río Yaqui, entonces que las cosas se queden como están, así se van a quedar los derechos que ya tenemos”, reiteró.

## **Demanda de muchos años**

El Gobernador Padrés abundó que en el fondo lo que la Tribu está exigiendo es una demanda que viene de muchos años atrás: que se cumpla el decreto del Presidente Lázaro Cárdenas, de que la mitad de los escurrimientos de la Cuenca del Yaqui, sean para el sector indígena.

Hoy, este sector sólo recibe 270 millones de metros cúbicos y los agricultores del distrito de riego número 41, casi 2 mil millones de metros cúbicos, ese es el verdadero trasfondo de la demanda.

En materia económica, el Gobernador indicó que la creación de 400 nuevas empresas y la generación de casi 28 mil nuevos empleos, en lo que va del año son una muestra de que hay confianza en Sonora, de parte de los inversionistas, por lo que la realización del Sonora SI es un proyecto clave para continuar en este camino.

Con el Sonora SI, mediante un gobierno facilitador, que construye y provee la infraestructura necesaria que se requiere en todas las regiones de la entidad, se garantiza la seguridad de la inversión y se fomenta el desarrollo económico, concretó.